

TRASCENDIÓ

Que el que se resbaló otra vez fue el representante suplente de Morena en el INE, **Eurípides Flores**, quien ya había dado material para anécdotas únicas en el Consejo General por su desconocimiento en los temas y ahora logró que por primera vez en la historia se declarara un receso por falta de orden, después de que alegara que los asesores del instituto cobran más de 21 millones de pesos al año, pero no supo aclarar en sesión pública cuánto debe pagarle él mismo al equipo de asesoría de su partido.

Que tal como condicionó al dar su voto en la renovación de la presidencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, el magistrado **José Luis Vargas** sigue en la Dirección General de Relaciones Internacionales que en los últimos días le ayudó a respirar aires argentinos, con el pago de viáticos, transporte aéreo, hospedaje y alimentación, como parte del Programa de Visitantes Internacionales para Elecciones Legislativas en aquel país. Bueno.

Que el superdelegado federal en Tamaulipas, **Rodolfo González Valderrama**, espera resultados positivos de su labor como representante de Bienestar ahora que se registró como precandidato a la gubernatura por Morena, junto con **Américo Villarreal, Olga Sosa y Maki Ortiz**, el pasado miércoles, pues estuvo encargado de recorrer la entidad para escuchar a la gente sobre las necesidades más urgentes, que se resumen ahí en más seguridad y programas sociales. Hay que recordar que en días próximos habrá una encuesta para elegir abanderado rumbo a la sucesión del panista **Francisco García Cabeza de Vaca** en 2022. 🇲🇽

